
水戸街道

国・東京都の担当者は、「葛飾区から旅客化事業の要請
があれば協力する」と言いました。JR東日本の担当者は、
「JR自ら新金線で旅客運行することはないが、他の鉄道事
業者等に新金線の施設を貸すことは可能です」と言いま
した。皆さま旅客化にとても協力的です。

今年度予算に旅客化の調査費２千万円が付きました！

※停車場駅名や位置は仮想です。

今でも、踏切の遮断機が上がっている時に、車の信号が赤
の時があり、このタイミングで電車を通過させることで渋
滞を悪化させない方法です。車の信号が青の時、鉄道は
赤信号。踏切の手前で電車は一時停止。車の信号が赤の
時、鉄道は青信号、電車は踏切内を通過。電車が車の流れ
を止めないため、渋滞の悪化問題は運行ルールと信号シ
ステムで解決可能です。

旅客化事業で水戸街道　の渋滞は悪化するのでは？

こんな低床バリアフリーの静音性
の高い電車を走らせたい。


